



柳学中 Times 2nd

多くの成果残して第1学期終了

ご協力に感謝いたします。

「あこがれの学校」を目指し、「自立・貢献・挑戦」をスローガンに生徒たちと駆け抜けた1学期も、本日をもって終了いたします。生徒の皆さん、保護者の方々、地域の方々のご協力で、良いスタートが切れたのではないかと考えています。この間、新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられるなど新しい段階に入ったわけですが、学びを止めることなく数々の成果をあげることができました。本当にありがとうございました。

いよいよ明日から夏休みとなります。安全で楽しい有意義な夏休みになるよう過ごしてください。保護者の方々には、学校からのプリント、学年保護者会での話し合い、資料などをもう一度ご覧になり、お子さんの指導に万全を期していただきたいと思います。

最後になりますが、7/23（日）、24（月）、いわき市で行われる県中体連ソフトテニス大会に出場する生徒の皆さん、頑張ってきてください！

心が温かくなったこと

私事ではありますが、高校野球にはとても関心があります。県内でも連日熱戦が繰り広げられており、新聞などを楽しく見えています。そんな中、三重大会のニュースから、改めて目標をもち挑戦していくことの大切さを感じましたので、紹介させていただきます。

四日市南55-0英心（5回コールド）

英心のエースY投手（2年）は、試合終了まで腕を振り続けた。4回で203球、55点を失った。惜しさが無い訳ではないが、「100点満点のところ、190点です」と満面の笑みをこぼした。野球を始めたのは、高校に入学してから。昨夏の開幕戦で投げたN投手に憧れ、昨秋から投手の練習を始めた。

この日の目標は二つ。N先輩のように最後まで投げ切ること。60失点以内に抑えること。その目標を達成し、「仲間たちと最後まで笑顔でプレーできた」と胸を張った。

これからは最上級生になる。新しい目標は夏の県大会で得点することだ。「明日から再スタートですね」と前を向いた。

8月の主な行事

- | | | | |
|--------|-------------|--------|----------------------|
| 19日（土） | P T A奉仕作業 | 22日（火） | 両沼・耶麻合同音楽祭 |
| 25日（金） | 第2学期始業式 | 28日（月） | 第2回3年実力テスト、1・2年明けテスト |
| 29日（火） | 両沼中学校英語弁論大会 | | |

